





An die

Schulleiterinnen und Schulleiter des Kantons Solothurn

Solothurn, 18. Februar 2016

Einladung zum Schulleitungs-Forum

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter

Das Übertrittsverfahren von der Primar- in die Sekundarschule wird im Kanton Solothurn neu geregelt. Das VSA informiert über den neuen Prozess und beantwortet Ihre Fragen. Das neue Verfahren eröffnet auch die Chance, stufenübergreifend in einen pädagogischen Dialog zur Beurteilungskultur zu treten. Eine gute Beurteilung bedarf einer guten Aufgabenstellung. Am SL-Forum erhalten Sie Anregungen zum Vorgehen, einen Einblick in Forschungsresultate und Gelegenheit zum Austausch.

Mittwoch, 23. März 2016, 14.00 – 17.00 Uhr Datum, Zeit

Ort Fachhochschule Nordwestschweiz, Riggenbachstrasse 16, 4600 Olten

Übertrittsverfahren **Themen**

1. Inhalte und Abläufe

Präsentation von Martin Brändli, Volksschulamt

2. Beurteilungskultur

Wie gelingt es, die Lehrpersonen in einen pädagogischen Austausch zur Beurteilung und Benotung zu bringen?

- Input von Roland Härri,
 - Dozent für Organisations- und Qualitätsentwicklung, IWB
- Austausch und Diskussion unter den Schulleitenden

3. Gute Aufgabenkultur

Wie müssen gute Aufgaben aussehen?

- Referat von Zoi Dellios,
 - Dozentin für Erziehungswissenschaft, Sek I/II, ehemals Schulleiterin
- Fragen und Diskussion

Informationen

Leitung Margot Hug, IWB

Freundliche Grüsse

Für die beteiligten Institutionen

Prof. Margot Hug

Leiterin Produktebereich Weiterbildung und Beratung

für Lehrpersonen und Bildungskader